

JE VOUS RACONTE MES 2 ECHANGES SCOLAIRES DE 2 ET 3 SEMAINES EN ITALIE!



Salut ! Je m'appelle Nina, je suis en première Esabac et j'ai fait 2 échanges scolaires en Italie : le premier était de 2 semaines et le deuxième de 3 semaines.

Cette année je suis allée au lycée Ariosto à Ferrare dans une classe d'Esabac. Mon correspondant est venu en premier entre le 2 et 23 septembre, puis avec mon amie Enola nous sommes parties entre le 8 et 28 octobre.

Quand nous sommes arrivées à Bologne, nous en avons profité pour faire un tour en ville. Puis, le lundi nous avons fait notre première journée d'école italienne. Pendant le week-end nous avons visité Ferrare avec nos correspondants et une camarade de classe ; et la semaine d'après nous sommes allées à Vérone !

Même si 2 semaines, 3 semaines voire 1 mois entier peuvent paraître long loin de chez soi, loin de notre famille, de notre pays, on ne voit pas passer le temps ! Les familles ont été très accueillantes, elles deviennent comme une deuxième famille pour quelques semaines. N'ayez donc pas de craintes, toutes les rencontres que nous avons faites au cours de cet échange ont été superbes ! Et pas besoin d'être bilingue pour profiter de la générosité des Italiens !

C'était une superbe expérience ! Cet échange m'a permis de rencontrer de nouvelles personnes, un nouveau mode de vie (tant chez mon correspondant qu'au lycée ou quand ils sortaient le soir entre eux) mais surtout la nourriture italienne ! J'ai hâte de retourner en Italie pour découvrir de nouveaux endroits et améliorer mon italien !

Presentazione in italiano :



Ciao ! Mi chiamo Nina e ho fatto uno scambio scolastico di 3 settimane in Italia. Sono andata al liceo Ariosto a Ferrara in una classe di Esabac. Il mio corrispondente è venuto prima, tra il 2 e 23 settembre, poi con la mia amica Enola siamo partite tra l'8 e il 28 ottobre. Quando siamo arrivate a Bologna abbiamo fatto un giro nella città. Poi, il lunedì abbiamo affrontato la nostra prima giornata di scuola italiana. Durante il week-end abbiamo visitato Ferrare con i nostri corrispondenti e una compagna di classe ; e la settimana dopo siamo andati a Verona ! E stata un'esperienza bellissima ! Questo scambio mi ha permesso di incontrare nuove persone, un nuovo modo di vita (a casa del mio corrispondente come al liceo o quando uscivamo la sera con loro) ma soprattutto il cibo italiano ! Non vedo l'ora di tornare in Italia, vedere nuovi posti e migliorarmi ancora di più in italiano !